



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Por una semana, 38 estudiantes de América Latina llevan curso sobre liderazgo consciente en la UCR

Semana de Movilidad Estudiantil es organizada por la Escuela de Administración de Negocios

29 MAY 2018

Economía



En el auditorio de la Facultad de Ciencias Económicas este 28 de mayo, parte del grupo de estudiantes participantes en la Semana de Movilidad Estudiantil. Karla Richmond

---

La [Escuela de Administración de Negocios de la Universidad de Costa Rica](#) realiza, del 28 de mayo al 3 de junio, la Semana de Movilidad Estudiantil, la cual se organiza en conjunto con la Asociación Latinoamericana de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración ([Alafec](#)), agrupación a la que la UCR pertenece desde hace 15 años y que hoy reúne a más de 100 universidades.

En esta ocasión, el tema que convoca a un total de 38 estudiantes de la carrera en Chile, Ecuador, Colombia, Panamá, El Salvador y Costa Rica es el **liderazgo consciente**.

El director de la Escuela de Administración de Negocios de la UCR, Gustavo Bado Zúñiga, señaló que el tema principal de la Semana es uno básico en la formación de los administradores y busca demostrar la importancia de liderar procesos productivos de forma consciente de todas las relaciones que se establecen, empezando con los colaboradores y la comunidad.



En la inauguración de la Semana de Movilidad Estudiantil, la directora de la Oficina de Asuntos Internacionales, Leonora de Lemos; la vicerrectora de Docencia de la UCR, Marlen León; el director de la Escuela de Administración de Negocios, Gustavo Bado, y Jorge Arrijoa, coordinador de asuntos internacionales de la Alafec. Karla Richmond

---

“El mundo de los negocios es estresante, rápido y exigente, y en esa velocidad cometemos actos inconscientes, pero no se debe perder de vista al ser humano y el entorno”, explicó Bado refiriéndose a los contenidos de la Semana.

Los estudiantes tienen programadas visitas a empresas como la firma Florida Ice and Farm, la Hidroeléctrica Cachí y el nuevo Centro de Convenciones, donde recibirán una charla sobre la marca país “Costa Rica esencial”.

Al grupo lo acompaña esta semana Jorge Armando Arrijoa Pardo, coordinador de relaciones internacionales de Alafec, quien comentó que visitar la UCR es hacer honor al compromiso con el trabajo de esta institución en el campo social y de sostenibilidad.

El señor Jorge Arrijoa participó en representación de Tomás Humberto Rubio Pérez, presidente de Alafec.

El grupo de estudiantes también recibirá un taller con un graduado de los programas sociales de emprendimiento de la Escuela, con lo cual tendrán un contacto con esta metodología que se ha desarrollado de forma exitosa para poblaciones de adultos mayores y mujeres jefas de hogar.



[Gabriela Mayorga López](#)  
Periodista, Oficina de Divulgación e Información  
[gabriela.mayorgalopez@ucr.ac.cr](mailto:gabriela.mayorgalopez@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [escuela de administracion de negocios](#), [liderazgo](#), .